

久我山だより

令和6年8月30日

杉並区立久我山小学校

電話(3331)3631 FAX(3247)8415

URL <http://www.suginami-school.ed.jp/kugayamashou/>

山や谷を乗り越えて

校長 守田 聡美

子どもたちの声が校舎にこだまし、学校に活気もどってきました。パリオリンピックでは、大本命と言われた女子柔道選手が一瞬の隙に涙したり、男子バスケットボールチームがわずか10秒で大金星を逃したり、選手村に入れなかったフェンシング選手が決勝で大活躍したり、体操男子団体選手が土壇場で大逆転したり、一人一人のアスリート物語を満喫しました。物語は山あり谷あり。パリは物語の1ページ。子どもにも、自分自身の物語があります。主人公は自分、山や谷を乗り越えて成長していきます。2学期の章の始まりです。

夏の工事が一段落しました。保護者の皆様と近隣にお住いの皆様には、大変ご不便をおかけしました。ご協力に心より感謝申し上げます。校庭雨水流出抑制工事に先駆け実施された文化財試掘調査も終了しました。文化財等の発掘はありませんでした。予定通り校庭の本格工事を来年5月連休明けから9月末まで実施することになります。今年度、子どもたちが生活する教室は、概ね工事が終了しました。9月から3階教室等を工事します。子どもたちの安全を最優先にしながら進めて参ります。引き続きご協力をお願い申し上げます。

《壁谷あずさ主任教諭の復職について》

5年3組 担任 壁谷あずさ 主任教諭 が2学期より復職いたします。皆様には大変ご心配をおかけいたしました。それに伴い、2学期より算数少人数を実施いたします。細田 嘉子主幹教諭が3年生から6年生までの算数少人数を担当いたします。どうぞよろしく願いいたします。

《学校運営協議会新規委員の就任について》

6月1日付で、学校運営協議会に新規委員を、2名お迎えいたしました。どうぞよろしく願いいたします。

- 石山 恵子 (NPO 法人 プロップK 代表)
- 筒井 鉄也 (元久我山小学校 校長)

(敬称略 五十音順)

8・9月の生活目標

気持ちのよいあいさつをしよう

夏休みが終わりました。オリンピックや甲子園など熱いスポーツのニュースと共に、急な天候の変化や酷暑についてのニュースも今年の夏の話題となりました。暑さに負けず、子どもたちは楽しい思い出をいっぱいあった夏休みだったことが、教室での元気な声や表情から伝わってきました。

新しい学期のスタートです。久しぶりに会う友達や先生方に子どもたちは、どんな挨拶の言葉掛けをしたでしょうか。「挨拶は相手に対する敬意」と元メジャーリーガーのイチロー選手が話していました。相手を大切に思っていることやお互いの成長を伝え合える気持ちのよい挨拶ができるように、「気持ちのよいあいさつをしよう」を生活目標にしています。 (生活指導委員会 竹崎 滉恭)